

In Funnix werden gentechnisch veränderte Kartoffeln angebaut

Veröffentlicht am: 17.06.2004

Peter Fimmen vom Andelhof im Wangerland ist beunruhigt über den Anbau. Heute Abend soll über geeignete Aktionen beraten werden. Selbst hat der Landwirt vom Andelhof ganz zufällig von der Versuchsfläche erfahren. "Ich habe davon in der Zeitschrift ‚Ökologie und Landbau‘ gelesen", sagt Fimmen. Dort wurde über Versuchsflächen berichtet, die in Hann.-Linden und eben in Funnix liegen sollten.

[Ostfriesen Zeitung: Keiner wusste vom Versuchsacker](#)

[pdf-Download](#)

Links zu diesem Artikel